



| ¿SERÁ? |

Después de AMLO

En pleno debate por la reforma judicial y el presunto impacto en el T-MEC, nos dicen que la presidenta Claudia Sheinbaum anunciará este martes inversiones de empresarios estadounidenses en nuestro país... ¿México marca un antes y un después de AMLO? Por lo pronto, la relación tomó un nuevo matiz con la reanudación de relación con la Embajada de EU y la determinación de la mandataria de que el embajador solo puede tener comunicación oficial con nuestro Gobierno, a través del secretario de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente. ¿Será?

Homenaje a Ifigenia

La propuesta de poner el nombre de Ifigenia Martínez al Centro de Estudios de Finanzas Públicas de la Cámara de Diputados, hecha por el diputado oaxaqueño Carol Antonio, avanza, parece que encontró consenso y el documento ya fue turnado a la Secretaría General... dice el legislador que es un acto de justicia y un merecido homenaje para la maestra y política. ¿Será?

Humoresgado

El golpeteo contra la ministra Norma Piña desde Canal Once no para; hay una inercia que viene desde el sexenio pasado y seguro pronto se detendrá: usar un canal público para arremeter contra quien piensa diferente al Ejecutivo o a quien es considerado adversario o adversaria a la Presidenta, no parece muy legal, ni ético... Los sketches parecen realizados por individuos que buscan quedar bien con el poder en turno, a pesar de caer en lo ofensivo, eso, sin tomar en cuenta que se realizan con los recursos de la partida para producción y transmisión ¡de materiales educativos! ¿Será?

Encaran a Yunes

Empleados del Poder Judicial en Veracruz encararon al exgobernador Miguel Ángel Yunes Linares, quien el día de la votación de la Reforma al Poder Judicial suplió por unas horas a su hijo (Miguel Ángel Yunes Márquez) en el Senado de la República. Nos aseguran que cada vez son más los eventos incómodos a los que se enfrentan los miembros de la familia Yunes luego de haber votado en favor de la propuesta morenista; pues en restaurantes, cafés y caminatas por la vía pública de su propio estado son calificados como "traidores" y "vendidos". ¿Será?

Mujer libre de violencia

Una de las prioridades del Gobierno de la maestra Del-fina Gómez en el Estado de México es que las mujeres vivan en un ambiente seguro y con plena libertad. Durante su comparecencia en el Congreso local, el secretario de Seguridad, Cristóbal Castañeda Camarillo, destacó que en el primer año de esta administración los feminicidios disminuyeron 28.15 por ciento, lo que representa la tasa más baja de los últimos años. Se observa que las acciones desplegadas consolidan una tendencia a la baja de este delito en los últimos tres años. ¿Será?